



Der Bürgermeister

Herrn Landrat
Konrad Püning
Kreis Coesfeld
Friedrich-Ebert-Straße 7
48653 Coesfeld

Nordkirchen, 10.06.2013

Kennzeichenliberalisierung Wiedereinführung des "LH"-Kennzeichens

Sehr geehrter Herr Püning,
sehr geehrte Damen und Herren Kreistagsabgeordnete,

mit der Änderung der Fahrzeugzulassungsverordnung im November 2012 ist es bundesweit möglich, Altkennzeichen wieder einzuführen. Seitdem haben sich bereits viele Kreistage für die Einführung von Altkennzeichen ausgesprochen, auch im Umfeld des Kreises Coesfeld. Die bisherigen Erfahrungen zeigen, dass dieses Angebot von den jeweiligen Bürgerinnen und Bürgern intensiv in Anspruch genommen wird.

Auch in der Gemeinde Nordkirchen haben viele Bürgerinnen und Bürger den Wunsch nach einer Einführung des „LH“-Kennzeichens geäußert.

Aus Sicht der Gemeinde Nordkirchen sprechen insbesondere drei Gründe für die Wiedereinführung des „LH“-Kennzeichens im Kreis Coesfeld:

- Der Wunsch und das Wahlrecht der Bürgerinnen und Bürger.
- Seit dem 01.07.2012 gibt es keine Einheitlichkeit des COE-Kennzeichens im Kreis Coesfeld mehr, da bei einem Umzug innerhalb von Nordrhein-Westfalen die Kennzeichen des alten Zulassungsbezirks beibehalten werden können.
- Die Erfahrung in den Nachbarkommunen zeigt, dass nicht unerhebliche zusätzliche finanzielle Einnahmen entstehen können, die den Kreishaushalt und damit letztendlich auch die sehr angespannte finanzielle Situation der Kommunen entlasten kann.

Die Gemeinde Nordkirchen unterstützt daher ausdrücklich die Initiative der Stadt Lüdinghausen zur Wiedereinführung des „LH“-Kennzeichens.

Ich bitte Sie auch im Namen der im Rat der Gemeinde Nordkirchen vertretenen Fraktionen CDU, FDP, GRÜNE, SPD und UWG, ein positives Votum zur Wiedereinführung des „LH“-Kennzeichens abzugeben.

Freundliche Grüße



Dietmar Bergmann